



げやきっ子

令和3年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

令和3年6月14日
六栄小学校だより
第6号
校長 下田 真壽
0968(78)0705

熱中症警戒アラート今年度より本格スタート

今週は夏日・真夏日が続きました。登下校、昼休み等の運動場では、話をせずに距離を確保した上でマスクを外してもよいという指導を続けています。

今年度より本格スタートの「熱中症警戒アラート」は、熱中症の危険性が極めて高い暑熱環境になると予想される日の前日夕方または当日早朝に都道府県ごとに発表されます。

本校では、アラート発表時には必ず定期的に「暑さ指数(WBGT)」を計測器で測定して、5段階指標の最上位である「危険」だった場合は、外での活動は原則中止にします。

のどが渇く前にこまめな水分補給もさせていきます。ご家庭でも、水分補給の声掛けをお願いします。

昼休み1コマ

昼休み、校長室の窓から子どもたちがよく声を掛けてくれます。

1年生の女子:「校長先生。水筒を置かせてください」

私:「いいですよ。見張っておきます」

もう一人の女子も置きにきました。置かせてお礼でしょうか。お花をプレゼントしてくれました。記念の1枚です。

翌日は水筒が6本並びました! 6年生の「なわとび名人」と1年生の皆さんと一緒に遊ぶ姿を見ると笑顔になります。



6年生に取材を受けました

5月31日の学級新聞係に続いて、一昨日は代表委員会に向けて校長としての考えを問われました。

6年:「安心・安全な学校にするために子どもたちに何をしてほしいですか」

私:「気づき、考え、行動する。高学年はそれを低学年に伝えてほしいです」

6年:「他に要望はないですか」

私:「整理整頓、靴のつま先ならべをもっと頑張してほしいです」



学校応援団ありがとうございます

- 菊作り・松葉ボタン植え(学級園)
【籠原さんとお仲間の方々、高木さん
松永生涯学習審議員、堀本地域学校協働活動推進員】
- 職員駐車場草切り ○ゴミ捨て場・学級園周辺整備
【上野区長】 【上野区長・前田町議・松林課長】
- 職員室前樹木伐採、東校舎東側竹切り、プール東側草取り
【戸越教育長】

町婦人会様ありがとうございます

今年度もたくさんの雑巾をいただきました。大切に使用させていただきます。

